

# *Aerolínea brasileña unirá Uruguay con su país*

---



La Habana, 9 jun (RHC) La aerolínea brasileña Azul Líneas Aéreas realizará cinco vuelos semanales a la capital de Uruguay, desde del 1 de julio, informó el viceministro de Turismo, Benjamín Liberoff.

Liberoff aseguró que retomar la ruta Montevideo-Porto Alegre es muy positivo y reconoció que Brasil es un mercado emisor estratégico para Uruguay al aportar el pasado año 429 mil 100 visitantes.

El funcionario explicó que en la actualidad no existen vuelos que cubran esos destinos, por lo que se ampliará la conectividad entre el Aeropuerto de Carrasco con las principales ciudades del país norteamericano.

Señaló además que Azul Líneas Aéreas empleará aeronaves ATR 72-600 con capacidad para 72 pasajeros y demorará dos horas en conectar ambas ciudades.

El viceministro indicó que otras aerolíneas cubrieron ese itinerario anteriormente como la compañía uruguaya BQB (2013-2014), la brasileña Gol Líneas Aéreas (2008-2016) y la nacional Pluna, que cerró en 2012.

Al referirse a Azul Líneas Aéreas, Liberoff destacó que es la tercera aerolínea más importante de Brasil con 11 mil empleados y dispone de más de 80 destinos dentro Brasil.



**Radio Habana Cuba**